



すみれの花通信・5月号



令和6年4月30日発行・宿河原すみれの花保育園

いよいよスタートした新年度。気づけば桜からツツジへと景色は移り変わっています。新入園のひよこぐみさんはすっかり慣れたようで、職員やお友達の顔を見るとにっこり♡と微笑んだり、手を伸ばして抱っこを求めてくれるようになりました ✨ うさぎぐみ・きりんぐみのお友達も自分たちより小さな存在に「ちいさいね〜」「かわいい♡」と自然と周りに集まり、玩具を手渡したり、お膝にのせて抱っこしてくれる姿を見ると心がじんわりと温かくなります。お兄さん・お姉さんの気分になったり、時には甘えて赤ちゃん返りしたくなったりと子ども達の小さなこころは日々葛藤を続けながら成長しています。その子なりの疲れてしまわないスピードで進むことや、心地よい場所や時間を作ってあげることができたらいいなと思っていますし、“生きること”は楽なことばかりじゃないかもしれませんが、「楽しいことたくさんあるよ!」「あなたが生きてくれて私は嬉しいよ!」という気持ちが子ども達に伝わればいいなと日々思いながら保育させていただいています。そして、お子さまの成長や育児の楽しさを保護者の皆様とも分かち合えたら最高に素敵ですよ!今年度も楽しく過ごしたいな〜何しようかな〜とワクワクしています!一年間どうぞよろしく願いいたします!GW明け、元気な子ども達に会えること楽しみにしていますね♡

HAPPY BIRTHDAY

4月生まれのお友達

4月5日 ちゃん (2歳)

4月19日 ちゃん (2歳)

5月生まれのお友達

5月7日 ちゃん (3歳)

5月15日 くん (1歳)

5月23日 くん (1歳)

●今月の歌・手遊び●

- ♪こいのぼり
- ♪きんたろう
- ♪風よふけふけ
- ♪ホ・ホ・ホ!
- ♪バスごっこ
- 「ピクニック」
- 「おべんとばこ」
- 「動物村の広場」など
- ★どんな歌?手遊び?
- と知りたい方は聞いてくださいね!!

●5月の予定・行事●

- 3日(金) 憲法記念日(休園日)
- 4日(土) みどりの日(休園日)
- 6日(月) 振替休日(休園日)
- 10日(金) 避難訓練
- 15日(水) 災害用伝言ダイヤル再生訓練
- 16日(木) おはなし会
- 20~24日 身体測定
- 22日(水) お誕生日会
- 30日(木) おはなし会



- ★毎週月曜日は英語があります。(9時~)
- ★毎週火曜日は体操教室です。(2歳児のみ)
- ★おはなし会は8時50分~です。

1, 2歳児は間に合うように登園してください。

●お知らせ と お願い●

【災害用伝言ダイヤル再生訓練について】

災害時に備え、園からの安全確認や避難先の情報を聞き取っていただく訓練となります。詳細は別紙にてお知らせいたします。

【個人面談について】

6月8日(土)に個人面談を行います。各ご家庭15~20分ほどを予定しております。また、この日はすみれいろ保育園の親子遠足行事のため土曜保育は花にて行います。利用希望のご家庭は事前にご相談ください。面談についての詳細は別紙にてお知らせいたします。

【虫よけスプレーの塗布について】

スプレーの塗布する箇所について“帽子や衣服の裾”と説明させていただきましたが、足首や二の腕の裏(お子さまの口や目に触れない部分)には肌に直接塗布してOKとのことで、園でも塗布していく方向で対応させていただきます。ご心配な点やご不明な点などありましたらお声かけください。

★4月のすがた★

《ひよこぐみ》 ちょっぴり緊張した面持ちで入園式に来てくれた5人のお友達。保護者の方に抱っこされ、時折見せてくれる笑顔がとっても可愛らしかったです。いざ慣らし保育が始まると、登園時に涙してしまう場面もあり保護者の皆様も心配されたことと思います。ですが、あっという間に園や担任に慣れてくれたひよこちゃんたち♡慣らし保育が終わらないうちから毎日ニコニコで登園してくれるようになり、あまりの速さに正直びっくりしてしまうほどでした！笑

みんなとお散歩へ行くと春の暖かい陽気で気持ちよさそうにウトウト・・・眠っているお顔もとっても可愛らしくて癒しの時間です♡公園ではレジャーシートを敷いて遊んだり、ちょっぴり芝生に下りて草や土に触れてみたりと積極的に動いて遊ぶ姿も見られるようになってきました。また、室内では様々な玩具に興味を持って遊んでいます。中でも、音の鳴る玩具が今は大人気！みんな目をキラキラさせて楽しんでますよ。発達に合わせた玩具を提供しながら、みんなの「好き！」や「楽しい！」をもっと引き出していこうと思っています。一年間どうぞよろしくお願ひいたします💡

★5月から ちゃん（9月生まれ）が新しく仲間入ります♡6人揃い、ますますパワフルに楽しく過ごしていきたいです！よろしくお願ひいたします💡

《きりんぐみ》 4月からきりん組のお部屋で過ごし始め、最初はドキドキ・ソワソワと緊張した様子も見られましたが、少しずつ慣れていき、お友達と好きな玩具で楽しく遊ぶ姿が見られるようになってきました。昨年のきりんぐみさんの遊び方をよく覚えていて、「〇〇使っている？」「〇〇したい！」と憧れていた遊び方を実践する喜びも感じているようです。

歌や手遊びも大好きなきりんぐみさん♪「チューリップ」や「りんごコロコロ」「一匹の野ネズミ」などをお散歩に行く前や朝の会などの時にみんなで楽しく歌っています♪また、制作にも意欲的に取り組みました。クレヨンでお絵描きをしたり、絵の具や糊を使ってこいのぼりの制作にも挑戦！とても楽しかったようで、「また絵の具やりたーい！」「折り紙ちぎるの楽しかった！」などと子ども達からも嬉しい気持ちを聞く♪

《うさぎぐみ》 ひよこぐみからうさぎぐみへ。朝のお仕度では自分でループ付きタオルを掛けたり、お部屋にサークルがなくなったり・・・生活の変化に一生懸命についてこようと各々がとても頑張っていた一か月でした。

お散歩ではお友達と手を繋いで歩くことを楽しめるように、目的を決め少しずつ距離を伸ばしてみよう！と日々練習中。時折お友達同士でニコニコあったり、テンションが上がってふざけあってしまうことも（笑）「お友達と歩けるって楽しい♡」と思ってくれと嬉しいな～♪なんて思いながら今は見守っています。満開の桜の下を歩いたり、立ち止まってアリの観察をしてみたり。だ～い好きな電車を観ることも大切な目的のひとつです。「あっ！！」と指差しをしながら子ども達の方から沢山の事を教えてくれようとする気持ちがとても嬉しいです♡

GW をはさみ、様々な成長が見られるんだろうな～とお休み明けに会えることを楽しみにしている担任ですが、子ども達はまた保育園生活に気持ちを切り替えていく中できつと葛藤や甘えたい気持ちも出てくると思います。その思いをどのようにして受け止めてあげられるかな～と考えていますが、ゆっくり・ゆったりと過ごし関わりながら、生活リズムと共に整えていきたいと思っています。今後もご家庭と連携し協力しながら進めていきたいと思っていますので、一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

ことができたので、また近いうちに制作に取り入れていきたいな～と考えています！きりん組になったとはいえ、まだまだ甘えたい盛りの年齢。ひよこちゃんやうさぎぐみさんのことはとっても可愛いけど・・・でも本当は自分たちも沢山抱っこしてほしい！という気持ちが表れているのが伝わってきます。ひとりひとりぎゅー♡とスキンシップをとる時間も大切にしながら、一人ひとりが安心して楽しく過ごしていけるように見守っていききたいと思っています。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。